

## PROVINCIA

&gt; GARRAY

# 'Desafío FLC' llega de nuevo al aeródromo

El Club Fuerza Libre Competición regresa a la localidad con la prueba de un cuarto de milla y la quema de ruedas

ESTELA ARANCÓN / Soria

El Club Fuerza Libre Competición vuelve a Garray los próximos diez y once de septiembre, tras celebrar la primera edición de 'Desafío FLC' con gran éxito, el año pasado. El evento tiene lugar en el aeródromo de Garray y la fecha límite para inscribirse fue ayer. Más de 90 participantes se apuntaron en el campeonato, procedentes de todas las partes del mundo.

A lo largo de estos dos días, se celebrarán en el aeródromo diferentes actividades para los amantes de los coches y la velocidad. La primera de las actividades que se realizarán es la prueba de aceleración de un cuarto de milla (402 metros). Es una modalidad automovilística, en la que dos competidores miden sus verdaderas capacidades en la velocidad pura, sobre una pista de 402.336 metros, proceso en el cual se utiliza un sistema de cronometraje de última tecnología.

En España esta actividad ha tomado mucha fuerza, particularmente desde que Fuerza Libre Competición asumiera el compromiso de adelantar este programa en un escenario adecuado como el Aeródromo de Garray y bajo normas reglamentarias internacionales que poco a poco se han ido asimilando localmente.

Otra de las pruebas que se realizan es la quema de ruedas en la que podrán participar todos los co-

ches inscritos en la competición.

Además habrá una concentración de clubs de coches entre los que se encuentran el Club de Volkswagen antiguos, el Club de Coches antiguos de Soria y el Club de Megane, entre otros. Entre estos coches se podrá ver al rededor de 30 coches Escarabajo, además de otros coches clásicos. También se podrán ver a lo largo de estos dos días exhibiciones de coches 'Mustang', el coche fantástico y otros coches similares de alta gama.

Las inscripciones se podían realizar hasta ayer, para las cuales

los requisitos necesarios eran tener ganas de pasárselo bien y disfrutar del mundo de los coches y la velocidad, poseer coche propio y cumplir las normas de seguridad que aparecen en la página web fuerzalibre.com, entre las que se encuentran como obligatorias el cinturón de seguridad, los neumáticos y los frenos en perfectas condiciones y el motor si fugas de aceite. El precio era de 60 euros y los ganadores recibirán un premio. Los ganadores serán los tres primeros clasificados de cada categoría.

Garray ha sido elegido por se-

Algunos de los coches que participaron en la competición 'Desafío FLC' del año pasado en el aeródromo de Garray, durante la prueba de aceleración de un cuarto de milla y quema de ruedas. / VALENTÍN GUISANDE



gundo año por segundo año consecutivo por 'Fuerza Libre Competición' para realizar este evento por tener un aeródromo lo suficientemente grande para garantizar la

seguridad de los participantes y vitivito por 'Fuerza Libre Competición' para realizar este evento por tener un aeródromo lo suficientemente grande para garantizar la

más asequible poder acudir desde cualquier parte del país. También, cuenta con el apoyo de la nueva alcaldesa de Garray, María José Jiménez.